



Bonjour'nal 50

publié le 26/06/2020

Éditorial

Le Bonjour'nal arrive à son numéro 50. L'aventure avait commencé en 2001 : le premier numéro sortait, les premiers textes, les premiers dessins, les premiers reportages, ... Aïcha Kane venait d'arriver de Mauritanie et apprenait le français dans la CLIN de l'école Jean Moulin. Avec sa grande sœur Gnamé scolarisée au collège Romain Rolland, avides d'apprendre et de comprendre, elles trouvaient le titre de notre publication : « Bonjour'nal », heureuses de jouer avec les mots de cette nouvelle langue. Vingt ans après, Aïcha nous a écrit et c'est à elle que revient l'honneur de cette première page. Xavier Favre."

Vous y trouverez aussi nos partages d'histoires et de musiques du confinement en page 9, des articles écrits en commun avec des élèves du collège de 4 èmes et de 3 èmes ainsi que des articles sur tout ce qui se passe dans notre vie et au collège.

Sommaire

Page 2 : Paroles de confinement

Pages 3 et 4 : Déconfinement

Pages 5, 6 et 7 : Coin des parents

Pages 8 et 9 : Confinement-Déconfinement

Page 10 : Littérature

Pages 11 à 14 : Semaine des Cultures

Page 15 : Nos langues

Page 16 : Nos pays : le Vietnam

Page 17 : Nos pays : la Géorgie

Pages 18 : Nos voyages

Page 19 : Jeu + vie au collège

Pages 20 à 23 : Vie au collège

Page 24 : Cartes aux soignants

Nous vous souhaitons à tous une bonne lecture ! (en cliquant sur l'icône ci-dessous)

 [bonjour_nal_no50](#) (PDF de 2.4 Mo)



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.
Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.